

La palabra no puede ser invadida por ideas fascistas, afirma poetisa cubana Nancy Morejón



Morejón recibe la solidaridad desde todas partes del mundo.

Foto: Archivo/RHC

La Habana, 6 jun (RHC) La poesía es un bien común, no podemos admitir que la palabra sea invadida por ideas fascistas, declaró este martes, desde París, la poetisa cubana Nancy Morejón en el encuentro literario 'La poesía es mi bandera', como parte de su denuncia al acoso de que fue objeto recientemente.

Desde la embajada de Cuba en Francia, y mediante las redes sociales, la Premio Nacional de Literatura 2001 defendió la cultura cubana y condenó los mensajes de odio contra la poesía disfrazados de una supuesta defensa hacia la libre expresión.

Con la presencia de intelectuales, poetas y amigos de la isla, Morejón recordó el legado de grandes exponentes de la poesía nacional como Nicolás Guillén, Rubén Martínez Villena y Fina García Marruz.

La destacada escritora recibió de manos del reconocido poeta Francis Conde una petición firmada por más de 300 poetas e intelectuales que condenan lo sucedido, y reiteran que siempre habrá un lugar para Nancy y para la poesía cubana en París.

Conde calificó de vergonzosos los acontecimientos y los definió como una afrenta contra todos los poetas cubanos y a todo aquel que se siente comprometido con los ideales de paz de la humanidad.

La solidaridad con la también editora, traductora y académica ha llegado desde todas partes del mundo luego de que le fuera revocada la presidencia de honor de la cuadragésima edición del Mercado de la Poesía de París 2023. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/324718-la-palabra-no-puede-ser-invadida-por-ideas-fascistas-afirma-poetisa-cubana-nancy-morejon>



Radio Habana Cuba